

Reher Klöönsnack

60. Ausgabe

August 2018

Was gibt's Neues aus der Gemeinde?

Wie bereits in der letzten Ausgabe des Klöönsnack angekündigt, hat am 14.06.2018 die sog. konstituierende Sitzung der neuen, am 06.05.2018 gewählten Gemeindevertretung Reher stattgefunden. U. a. wurden in dieser Sitzung der Bürgermeister gewählt und es wurden die 3 Ausschüsse der Gemeinde wie folgt neu besetzt:

Zum **Bürgermeister** gewählt wurde Gerd Huuck,

1. stv. Bürgermeister ist Bernd Ehlers,
2. stv. Bürgermeister ist Henning Homfeldt.

Finanzausschuss:

Vorsitzender	Henning Homfeldt
stv. Vorsitzender	Achim Molt
weitere Mitglieder	Bernd Ehlers, Ralph Stammer und Uwe Rathke.

Bau- und Wegeausschuss:

Vorsitzender	Rainer Stammer
stv. Vorsitzender	Bernd Ehlers
weitere Mitglieder	Ralph Stammer, Achim Molt und Claus Peter Reese
bürgerliche Mitglieder	Dirk Heetsch und Sebastian Ehlers.

Jugend-, Sozial-, Kultur- und Sportausschuss:

Vorsitzender	Claus Peter Reese
stv. Vorsitzender	Henning Homfeldt
weitere Mitglieder	Ralph Stammer, Rainer Stammer und Uwe Rathke
bürgerliche Mitglieder	Angelika Albers und Patricia Beck.

Termine Bücherbus:

Bushaltestelle Dorfmitte	11.10 Uhr - 11.30 Uhr	und	13.35 Uhr - 14.00 Uhr
Freitags	24.08.2018	14.09.2018	19.10.2018

Nachbetrachtung



02.06.2018 Kinderfest

Die vielen Spiele, wie z. B. Ringewerfen, Enten-Angeln, Deckelspiel, Dart und Golfen, beim diesjährigen Kinderfest konnten bei sonnigem Wetter draussen durchgeführt werden. Insgesamt haben 75 Kinder teilgenommen.

Folgende Kiddys wurden zu Königinnen bzw. zu Königen gekrönt:

0 - 2 Jahre	Lina Marie Schmidt und Philip Chelariu
3 - 4 Jahre	Martha Teske und Fabian Kondrat
5 - 6 Jahre	Kerrin Götsche und Leon Beimgraben
1. + 2. Klasse	Lucy Beimgraben und Jarle Bader
3. + 4. Klasse	Laura Schuldt und Finn Jacob Hinz
5. + 6. Klasse	Lya Bader und Max Stammer
7. - 10. Klasse	Denise Bruns und Phillip Heetsch.

Bei den sich anschließenden Erwachsenen-Spielen haben es auf den Thron geschafft:

- ❖ Angelika Albers und Sven Götsche
- ❖ Meike Beimgraben und Mark Stammer
- ❖ Jennifer Ermoneit und Rainer Stammer.

Herzlichen Glückwunsch den Majestäten!

08. – 14.07.2018 Fahrt der Jugendfeuerwehr Reher nach Leipzig

Um es vorweg zu nehmen: Die Fahrt war ein voller Erfolg!

Die jungen Feuerwehrfrauen und -männer im Alter zwischen 11 und 18 Jahren sowie ihre 5 Betreuer hatten eine schöne Zeit in Leipzig. Die Unterkunft im „Maininger Hotel“ war perfekt. Während ihres Aufenthaltes in der schönen Stadt wurde eine Stadtrundfahrt durchgeführt sowie das Völkerschlacht-Denkmal und das Stasi-Museum besucht.

Weitere Aktivitäten waren der Besuch einer Sommer-Rodelbahn, eines Indoor-Kletter-Parks und des Jump-Houses. Am vorletzten Tag der Abreise wurde noch eine Boots-Tour mit Kanu/Kajak durchgeführt. Und selbstverständlich wurde bei diesem Wetter auch das Eis-Essen nicht vernachlässigt.

Dem Feuerwehr-Nachwuchs hat es so gut gefallen, dass sie sich abschließend bei ihren Betreuern mit einem kleinen Präsent bedankt haben. Eine rundum gelungene Fahrt!

Die Jugendfeuerwehr sowie ihre Betreuer bedanken sich ganz herzlich bei den Sponsoren dieser Fahrt, die dazu beigetragen haben, dass dieser schöne Ausflug durch ihre Spende kostengünstiger durchgeführt werden konnte!

21.07.2018 Grillen des SoVD OV Reher

Das Grillen des SoVD OV Reher hat in diesem Jahr zum ersten Mal draußen auf dem Vorplatz des Dorfgemeinschafts- und Gerätehauses stattgefunden und war mit über 50 Mitgliedern und Nicht-Mitgliedern wieder sehr gut besucht. Bei bestem Sommerwetter wurde bis spät in den Abend bei leckerem Essen und Trinken, guter Laune und Musik geklönt und gefeiert.

An dieser Stelle möchte der SoVD OV Reher vorab schon einmal auf eine Veranstaltung am Mittwoch, 12.09.2018, um 15.00 Uhr, im Gasthof „Zur Post“ in Reher hinweisen. An diesem Nachmittag findet eine Info-Veranstaltung mit dem Präventionsbeauftragten der Polizei Itzehoe zum Thema „Enkeltrick, Trickbetrug etc.“ statt. Eine gesonderte Einladung an alle Haushalte erfolgt noch.

Was steht sonst noch an?

- **18.08.2018 Lasertag-Turnier**
am Gasthof „Zur Post“ ab 12.00 Uhr, Beginn des Turnieres um 14.00 Uhr. Gespielt wird Death-Match im DLL Modus, mitspielen kann Jedermann ab einem Alter von 10 Jahren. Es spielen immer 4 gegen 4. Keine Startgebühr.
Weitere Infos unter www.post-reher.de oder direkt bei Fam. Kirchmeyer in der Kneipe, Tel.: 337.
- **25.08. – 01.09.2018 Hohenwestedt-Woche**
Im Rahmen der diesjährigen Hohenwestedt-Woche findet am 01.09.2018 wieder der Hallo-Partner-Tag statt. Unsere Gemeinde ist mit einem Stand in der Nähe des Eiscafés vertreten. Mitglieder unseres Sportvereines werden Leckereien wie Flammkuchen, Wein und Traubensaft anbieten. Die Gemeinde wird mit der Startnummer 2 an den Wettkämpfen teilnehmen.
Alle Reheraner sind herzlich eingeladen, unseren Stand zu besuchen und unsere Gemeinde bei den Wettkämpfen kräftig anzufeuern.
- **26.08.2018 Trecker-Treck**
ab 09.00 Uhr in der Straße „Am Sandberg“.
- **20.09.2018 nächste Sitzung der Gemeindevertretung**
- **Achtung: Vorverlegung Sportlerball des TSV Reher auf den 27.10.2018 !**

Jetzt noch die neuesten Sport-Nachrichten:

Reher goes Bundesliga !

Seit 3 Jahren trainieren Emma Reese und Nele Loczenski im Handball-Leistungszentrum Thomsen in Sankt Michaelisdonn. 3 x pro Woche Training, individuelle Trainingsprogramme und die Wochenenden mit Punktspielen und deutschlandweiten Turnieren haben sich in der abgelaufenen Saison 2017/2018 ausgezahlt:

- ❖ Landesmeister Schleswig-Holstein mit der Damen-Mannschaft
- ❖ Landesmeister Hamburg/Schleswig-Holstein mit der B-Jugend
- ❖ Qualifikation für die Endrunde der Deutschen Meisterschaft der B-Jugend

Ergebnis für die kommende Spielzeit nach all den Strapazen und Entbehrungen:

Endlich Bundesliga !

Herzlichen Glückwunsch, liebe Emma und liebe Nele, für Euren herausragenden sportlichen Erfolg und weiterhin viel Spaß und viele Siege!

Gratulieren möchten wir an dieser Stelle auch dem erfolgreichen Reiter Hannes Ahlmann, der mit seinem Hengst „Nerrado“ die Goldmedaille beim „Preis der Besten“ in Warendorf gewonnen hat!

Auch Dir, lieber Hannes, herzlichen Glückwunsch zu Deinem sportlichen Erfolg und weiterhin viel Spaß und viele Siege!

Um unsere Fußballer des FC Reher/Puls bei ihren Spielen anfeuern zu können,
nachfolgend aufgeführt der aktuelle

Spielplan für die Hin-Serie der Saison 2018/2019: